

Les élèves du collège Jeanne d'Arc en voyage à Paris

Les élèves de 5^{ème}, 4^{ème} et 3^{ème} ont passé trois jours dans la capitale, accompagnés de leurs enseignants du 4 au 6 mai dernier. Ils ont pu profiter, sous une météo agréable de la cité des sciences, des Champs Elysées, du Trocadéro, de Montmartre et du Sacré Cœur, ils ont visité le Musée Grévin et les jardins du château de Versailles. Sans oublier l'ascension des 674 marches de la Tour Eiffel et une promenade en bateau mouche sur la Seine.

Au-delà des visites, ils ont pu retrouver le plaisir du partage et du vivre ensemble dont ils avaient été privés depuis deux ans en raison de la crise sanitaire.

Une bouffée d'oxygène pour tous !